



個人住民税市町村表彰

11月18日（火）、東秩父村は個人住民税市町村表彰を受賞し、知事公館において表彰を受けました。本表彰制度発足から16回目の受賞となります。3部門10団体が受賞し、納税率部門での受賞となる東秩父村の納税率は99.97%で県内市町村の第1位となりました。こうした実績を残すことができましたのも、村民の皆さまの納税意識の高さによるものであり改めて感謝申し上げます。今後も皆さまのご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。



新たな歴史の1ページに - 東秩父中学校創立50周年記念 -

11月8日（土）に東秩父中学校創立50周年の記念式典が開催され、生徒による合唱や開校から50年を振り返るフォトムービーが上映されました。また、ご自身のロケット開発を通じ、子どもたちに夢を持ち続けることの大切さを伝えている植松努氏による記念講演に続き、午後からは小学生も参加したロケット教室が開催され、児童生徒の作ったロケットが秋空高く打上がり、思い出に残る素晴らしい一日となりました。



第59回秋季東秩父村民ゴルフ大会

10月9日（木）、59回秋季村民ゴルフ大会がオリムピック・カントリークラブレイクつぶらだコース（美里町）を会場に総勢71名の参加で盛大に開催されました。

大会は新ペリア方式で実施され、優勝は保泉信也さん（東松山市）、準優勝は関口俊雄さん（皆谷）でした。またベスグロはインコースでは高田優風さん（坂本）の36、アウトコースでは石川潤一さん（皆谷）の39でした。誠におめでとうございます。



スリーデーマーチ出発式が開催されました

道の駅和紙の里ひがしちちぶにて「第48回スリーデーマーチ和紙の里特別コース出発式」が11月1日（土）に開催されました。スリーデーマーチとは東松山市を中心とした国際ウォーキングの祭典で、和紙の里から東松山市立松山第一小学校までの30キロが和紙の里特別コースです。晴れ晴れとした青空の下で準備運動をした参加者たちは、しっかりと足取りで和紙の里を出発していきました。